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Kommen Sie vorbei!

Stadtteilprojekt Süd

Einfache Sprache 



Was macht das Stadtteilprojekt Süd?

Wir beraten und unterstützen Familien, 
die im Stadtteil wohnen.

Die Beraterinnen helfen:

•	 bei Schwierigkeiten in der Familie
•	 bei finanziellen Problemen
•	 beim Ausfüllen von Anträgen
•	 wenn Sie Fragen zu Ihren Kindern haben 

(z.B. Kindergarten, Schule, Erziehung)

Die Beratung gibt es auch auf Russisch 
und Englisch.

Bei uns gibt es auch diese Kurse:

•	 Sprachkurs für Frauen mit                 
Kinderbetreuung

•	 Deutsch-Sprachkurs für                     
Kindergartenkinder 

•	 Eltern-Kind-Gruppe für Kinder von 1 
bis 3 Jahren: wir spielen, singen und 
basteln zusammen

•	 Sprechstunde mit der                          
Familienhebamme: Die Hebamme hilft 
schwangeren Frauen und Müttern mit 
Babys

Die Beratung ist kostenlos.

Wir können auch zu Ihnen nach Hause 
kommen.


